



ひよこぐみだより 5月



平成30年5月1日 保土ヶ谷保育園
ひよこ組担任

最近の子どもたちの様子

登園すると、入り口を指さして泣いていた子どもたちが、転がったボールを笑い声をあげながら追いかけたり、保育者の歌声に手をたたいたりする姿が、多く見られるようになりました。横になって玩具を触っていた子は、ずりばいして玩具を手にしていきます。お尻を上げ、ハイハイして動き出した子もいます。柵につかまり立ちしていた子どもたちは3歩4歩5歩と歩き出し、そのたび笑顔に向けてきます。「すごいねー。」と声を掛けると、何度も歩いて見せてくれます。活発に動き出した子どもたちが次に何を見せてくれるのかとても楽しみです。

本格的に一日保育になり、保護者の皆さんも、子どもたちの園での姿が心配になるころではないでしょうか。

19日(土)に行われる懇談会では、子どもたちの様子をお話すると共に、保護者の皆さんが顔を合わせて、心配事など、話をする場でもあります。誘い合ってご参加ください。



今月の活動

- 天候や体調、生活リズムに合わせて、戸外で遊ぶ機会を多くしていこうと思います。
(ベビーカーやおんぶでお散歩に行きます)

散歩コースは？

- 新緑の良い季節です。帷子川沿いは、この時期こいのぼりが泳いでいます。遊歩道は木陰が多くとても気持ちの良い散歩コースです。沢山外気に触れ、心地よく帰って食事が摂れるといいと思っています。



お願い

- 寒暖の差が激しいこの季節は、子どもたちも体温の調節が取れず、体調を崩すことも多くなります。園では、衣類での調節を心掛けていきたいと思っています。半袖又は、袖なしの肌着と長袖のシャツ、半袖のシャツをそれぞれタンスにご用意ください。(外気欲には靴下も必要です。)